

運動部

女子バレーボール部	夏の大会では筑豊大会出場を目標としています。 チーム全体の目標は、周りから応援されるチームになることです。 そのために学校生活から見直し、チームで「心をひとつに」がんばります。
野球部	野球部は「いい選手である前に、いい生徒であれ」を大事に活動しています。 これまでの成績は、新人体育大会準優勝でした。 夏の大会の目標は、筑豊大会に出場することです。
男女バスケットボール部	男子は、新人戦 嘉飯大会3位でした。 この夏は、嘉飯大会優勝、県大会出場を目指してがんばります。 女子は、1年生チームなので、初めての公式戦に向けて練習に取り組んでいます。
水泳部	部員が一人増え、それぞれが今できることに一生懸命取り組み、目標である県大会に向けてがんばります。 6月末には大会があるので、まずは嘉飯1位を目指し、大会へ挑んでいきます。
剣道部	夏の大会では、個人戦で全員が筑豊大会を目指しています。 目標達成のために、日々、練習を頑張りますので、応援よろしくお願いします。
女子卓球	卓球部のテーマは、「今、この一球に全力をかけろ」です。 この目標を達成するために、基礎練習やゲーム練習など、どうしたらうまくなれるか工夫して練習をしてきました。 3年生がいない中での夏の大会ですが、筑豊大会に向けてがんばります。
サッカー部	5月の初めに行われたカップ戦では、惜しくも負けてしまいました。 夏の大会では県大会出場を目指してがんばります。
柔道部	新人大会では個人戦、団体戦ともに4位という結果で終わってしまいました。 次の試合では、前の試合の反省点をいかし、勝利につなげたいと思います。 夏の大会では部員全員で勝ち続けて、県大会に出場してみせます

文化部

吹奏楽部	今年吹奏楽コンクール県大会金賞を目指しています。 聴いてくださる方に思いが伝わる演奏ができるようにがんばります。
美術部	主に、デッサンを描いたり、ポスターを制作したりしています。 デッサンは、光をつけたり、影をつけたり、明暗をはっきりするなどの工夫をすると、より上手に描けるようになりました。 夏には、「織田廣喜美術館」の展示を目標に、美術部全員で協力して頑張ります。
放送部	放送するときはとても緊張しますが、みなさんにエネルギーを送れるように一生懸命頑張ります。 今まで以上にパワーアップしていくので、これからの放送部の応援をよろしくお願いします。
プログラミング部	昨年の飯塚市プログラミングコンテストでは最優秀賞をいただきました。 今年の目標はすべての部門で最優秀賞を目指しています。 部員みんなで協力して、去年より、良いアイデアを出し、人のために役に立つシステムを構築できるようにがんばります。